

「昼食後」の・・・

「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意

昼すぎ 中型トラックが大型トラックに追突

中型トラックの運転手が、一時車内に閉じ込められケガ

◇「昼食後」の・・・「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2019/9/30(月) 13:02

27日昼すぎ、三重県の名阪国道で、中型トラックが大型トラックに追突する事故があり、中型トラックの運転手が一時車内に閉じ込められ、ケガをしました。

ダンプがトラックに追突 4台絡む事故

赤ちゃん乗る車も巻き込まれる、5人重軽傷

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/9/30(月) 16:12

30日午前10時40分ごろ、三重県の伊勢湾岸道で、ダンプがトラックに追突したのをきっかけに、乗用車などあわせて4台が絡む事故となりました。この事故でダンプを運転していた30代の男性が骨盤を折る大ケガをしたほか、生後数か月の赤ちゃんを含む4人が軽いケガをしました。

立体駐車場 車にひかれ男性死亡

スロープを下ってきた車にひかれ

◇駐車場内は、周囲の安全を確認し、最徐行で走行しましょう◇

2019/9/30(月) 11:48

29日午前1時45分ごろ、千葉県の立体駐車場で、男性（37）が、スロープを下りてきた乗用車にひかれ、死亡。警察は、車を運転していた男性会社員（23）から任意で事情を聴き、詳しい事故原因を調べている。

「二日酔い」で・・・酒気帯び運転になることも・・・

交通安全協会などが飲酒運転防止呼びかけ

2019/9/30(月) 11:34

ドライバーには二日酔いでもアルコールが検知され酒気帯び運転になることがあるなどと呼び掛けられました